

zur Hand zu nehmen und uns mit ihnen zu beraten. Dazu gehört das gründliche Eindringen in die Beschlüsse und Dokumente unserer Partei, der anderen Bruderparteien, insbesondere der KPdSU. Sie sind die Zeugnisse der konsequenten und schöpferischen Weiterentwicklung unserer revolutionären marxistisch-leninistischen Theorie.

Aufgaben der ideologischen Arbeit

Welche Aufgaben ergeben sich nun bei der weiteren Entwicklung der ideologischen Arbeit für unsere Kreisleitungen?

Die erste Aufgabe besteht in der systematischen Unterstützung der Grundorganisationen, vor allem zur ideologischen Stählung der Kommunisten. Und die zweite - die sich darauf stützt - ist auf die Entfaltung der ideologischen Arbeit gerichtet, die alle erfaßt und alle anspricht. Die politische Massenarbeit ist um so wirksamer, je besser es gelingt, das ideologisch-theoretische Niveau der Arbeit in der Partei, das Niveau der Mitgliederversammlungen, des Parteilehrjahres, der Kreis- und Betriebsschulen und der anderen Formen der Kaderqualifizierung ständig zu erhöhen.

Unsere Partei schenkt der Arbeit auf diesem Gebiet große Aufmerksamkeit und stellt dafür auch nicht geringe Mittel zur Verfügung. Wie die Sekretariate der Kreisleitungen selbst einschätzen, bewähren sich hierbei besonders die Kreis- und Betriebsschulen des Marxismus-Leninismus, an denen in diesem Studienjahr wiederum über 50 000 Genossinnen und Genossen das Studium aufgenommen haben.

Wir müssen überall erreichen, daß die Kader der Partei bei der Aneignung des Marxismus-Leninismus vorbildlich vorgehen. Von ihnen erwarten wir, daß sie ihre Kenntnisse unablässig vervollständigen und die Probleme des sozialistischen Aufbaus und der internationalen Klassenauseinandersetzung theoretisch tief erfassen.